

## Ciptakan Kamtibmas yang Kondusif, Kapolsek Mataram Laksanakan Jumat Curhat dengan Tokoh Agama

Syafruddin Adi - [MATARAM.UPDATES.CO.ID](http://MATARAM.UPDATES.CO.ID)

Feb 15, 2025 - 07:05



Mataram NTB - Dalam rangka memelihara Kamtibmas di tengah masyarakat di wilayah hukumnya, Kapolsek Mataram AKP Mulyadi SH., melaksanakan Jum'at Curhat di lingkungan Peresak, Kelurahan Pagutan Timur, Kecamatan Mataram, kota Mataram, Jum'at (14/02/2025).

Didampingi Anggota nya Kapolsek menyambangi kediaman tokoh agama TGH Badrunlullah yang tinggal di Lingkungan tersebut.

“Tujuan utama kita silaturahmi dengan masyarakat terutama para tokoh agar kedepan dapat menjalin kerjasama dalam menciptakan Kamtibmas di tengah masyarakat,”ungkap Mulyadi Kepada Media usai kegiatan berlangsung.

Pada kesempatan itu pula Mulyadi mengaku berkesempatan mendengar segala keluhan yang dirasakan masyarakat yang ada di lingkungan tersebut.

“Alhamdulillah kita mendapatkan banyak masukan dari masyarakat terkait apa yang sedang dihadapi dan menjadi kendala selama ini sehingga kedepan dapat kita Carikan solusi. Terkait keamanan tentu Kita akan mencoba untuk meningkatkan patroli serta sambang warga yang akan dilaksanakan oleh bhabinkamtibmas guna memberikan keamanan dan kenyamanan masyarakat,”ucapnya.

Selain itu beberapa hal yang dapat menimbulkan gangguan Kamtibmas juga disampaikan Kapolsek Mataram. Ia berharap kepada para tokoh bisa turut serta memberikan imbauan kepada masyarakat terutama keluarga agar tidak melakukan berbagai aktivitas yang dapat mengganggu Keamanan seperti kenakan remaja, perkelahian, narkoba, minuman keras ataupun tindak pidana pencurian.

“Kami berharap kepada masyarakat bila mengetahui adanya persoalan dan kendala di tengah masyarakat agar segera menginformasikan baik kepada Polsek langsung maupun melalui Bhabinkamtibmas yang ada di kelurahan,”ucapnya.

Polsek Mataram menyatakan komitmennya untuk tetap membantu dan mendukung setiap kegiatan positif yang akan diselenggarakan oleh masyarakat untuk memberikan kelancaran terhadap kegiatan tersebut.

“Semoga Silaturahmi tersebut dapat terus terpelihara dengan baik dalam rangka meningkatkan Keamanan serta menciptakan Kamtibmas yang kondusif,”tutupnya. (Adb)